

Soria, 1 de septiembre de 2021

FOTONOTICIA

La memoria de FOES, Eulalia Herrero, se jubila después de 43 años de servicio a las empresas y autónomos de Soria

La Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES) ha celebrado hoy la jubilación de Eulalia Herrero, la primera empleada de FOES tras su constitución, en 1978.

Desde el 10 de agosto de ese año, Eulalia ha trabajado ininterrumpidamente en el departamento de Administración de FOES, donde ha ofrecido ayuda a las empresas y autónomos federados.

A lo largo de sus 43 años de vida laboral, 'Lali' –como la llaman sus compañeros- ha acompañado todos los hitos de la Federación, convirtiéndose así en la mejor conocedora de la historia de FOES.

Eulalia ha desempeñado sus funciones a través de las 12 legislaturas que se han sucedido en la Federación, ayudando a los distintos equipos de los 5 presidentes comprendidos entre el primero, Federico de Nárdiz y Bernaldo de Quirós, y el actual, Santiago Aparicio.

Directivos y trabajadores de la Federación se han despedido con cariño de la que está considerada como 'la memoria histórica de FOES'.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es